

El número de usuarios de smartphone superará los 95 millones en 2025.

Brasil y México son los países con más usuarios que poseen un smartphone; seguidos por Colombia, Argentina, Perú, Chile.

En México el 94.6% del total de las 134.2 millones líneas móviles pertenecen a teléfonos inteligentes en el 2022.

La **industria de smartphone** o teléfonos inteligentes es un factor clave para que haya más compras por internet:





de los internautas mexicanos se conectan diariamente



60,5 millones de personas acceden a internet a través de un smartphone



+68% de los compradores online lo hace a través de un teléfono inteligente

Estos dispositivos impulsan la conectividad en el país



78.6% de la población ya tiene acceso a internet en 2023



+100 millones de mexicanos son usuarios de internet



96.5% de la población hace uso de sus celulares para conectarse



En México, 12 de cada 100 smartphones son compatibles con la red 5G, convirtiendo al país en el número uno en América Latina en cuanto a la adopción de redes de quinta generación.

Hábitos de consumo



66.9% prefiere la gama media.

El costo promedio de un mexicano para adquirir un smartphone es de 6 mil 870 pesos.

El mexicano quiere un teléfono con funciones premium, pero



con costo medio.

funcione como premium.

Solo 0.7% de la población mexicana destina un presupuesto de 20,000 pesos para un smartphone.



66% de los equipos se encuentran en manos de usuarios menores de 55 años.



En promedio 3 años o más dura una persona con el mismo celular.



55% de las personas dicen que su smartphone impacta en su calidad de vida.



El 76% de los consumidores pagaría más por un teléfono con una batería que les brinde la potencia para el ritmo diario.



66% valora más la calidad de la cámara con el fin de capturar momentos de su vida con un máximo nivel de detalle.



75% de las personas dicen que es importante que su smartphone



68% de los mexicanos piensa que una pantalla de alta calidad es indicador de un teléfono inteligente premium.



1 de cada 5 mexicanos creen que una gran capacidad de almacenamiento es lo más importante en un smartphone.



La industria de teléfonos inteligentes en México ha experimentado un crecimiento significativo en los últimos años, el mayor uso de estos dispositivos es crucial para el impulso del ecommerce.

